
Observer	des	participes	passés

Fiche

•	Si	le	participe	passé	est	employé	sans	auxiliaire,	avec	la	valeur	d'un	adjectif,	il	s'accorde,	comme	un	adjectif,	en	genre	et	en

nombre	avec	le	nom	auquel	il	se	rapporte.

Ex.	:	Prévenus,	les	voisins	ont	alerté	les	pompiers.

•	Si	le	participe	passé	est	employé	avec	l'auxiliaire	être,	il	s'accorde	en	genre	et	en	nombre	avec	le	sujet	du	verbe.

Ex.	:	L'île	Saint-Michel	est	dominée	par	une	chapelle	du	XVII 	siècle.

•	Si	le	participe	passé	est	employé	avec	l'auxiliaire	avoir,	il	ne	s'accorde	jamais	avec	le	sujet.

Ex.	:	Nous	avons	beaucoup	apprécié	ces	excursions.
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